La Fondation Bergonié se met au crowdfunding

RECHERCHE

Mikaël Lozano | 24/10/2014, 14:46 - 171 mots

Ayant besoin de moyens pour poursuivre son action au sein de l'Institut Bergonié luttant contre le cancer, la Fondation Bergonié lance une opération de financement participatif.

Travaillant depuis 2011 sur la question de l'amélioration des conditions de prise en charge des patients atteints de cancer au sein de l'Institut Bergonié à Bordeaux, centre de lutte contre le cancer dans le Grand Sud-Ouest, la Fondation Bergonié évolue dans un contexte économique contraint qui limite de fait sa capacité d'action. En 2014, elle a lancé son vaste programme "Cancer Innovation Aquitaine" dont l'objectif est de financer pour chaque patient soigné à l'Institut Bergonié et candidat éligible aux essais thérapeutiques (nouveaux médicaments), la réalisation de sa carte d'identité moléculaire. Grâce à elle, il est possible d'offrir aux patients des traitements innovants.

Aujourd'hui cette cartographie, malgré l'intérêt qu'elle présente, n'est pas financée par la Sécurité sociale. La Fondation Bergonié fait donc appel à la participation de tout un chacun afin de développer ce projet ambitieux. Chaque don est déductible à hauteur de 60 % pour les entreprises et jusqu'à 66 % pour les particuliers.

La Fondation espère lever 330.000 euros sur cette page (http://www.helloasso.com/associations/fonds-de-dotation-bergonie/collectes/cia).

Le site de la Fondation Bergonié (http://www.fondationbergonie.fr/)

L'AUTEUR



Mikaël Lozano

@ MikaelLozano
(https://twitter.com
/@ MikaelLozano)

SES DERNIERS ARTICLES

Philippe Arnoud, Orange: "500 M€ pour déployer la fibre en Aquitaine" (/business/2014-11-13 /philippe-arnoud-orange-500-m-pour-deployer-la-fibre-en-aquitaine.html)

Bordeaux décroche le label French Tech! (/innovation/2014-11-12/bordeaux-decroche-le-label-french-tech.html)

1 sur 2 17/11/2014 09:42

2 sur 2